

London, 14. März 2025

Yoshiharu Ikeda wird CEO von Primetals Technologies

- **Yoshiharu Ikeda, derzeit CFO von Primetals Technologies, übernimmt die Rolle des CEO**
- **Andreas Weinhengst und Karl Purkarthofer werden jeweils zum neuen CFO und COO ernannt**
- **Änderungen treten am 1. April in Kraft**

Yoshiharu Ikeda wurde zum Chief Executive Officer (CEO) von Primetals Technologies ernannt. Er ist der Nachfolger von Satoru Iijima, der weiterhin im Vorstand und als Berater zur Verfügung steht. Yoshiharu Ikeda hat jahrzehntelange Erfahrung in der Metallindustrie und kann viele Erfolge in Führungspositionen im kommerziellen und strategischen Bereich sowie im Maschinenbau vorweisen.

Führungskraft mit jahrelanger Erfahrung

„Yoshiharu Ikeda hat als Vorstandsmitglied in verschiedenen Unternehmen der Mitsubishi Heavy Industries Group jahrzehntelang für Erfolg und Fortschritt gesorgt. Darum freuen wir uns sehr, ihn nun als neuen CEO von Primetals Technologies bekanntzugeben“, sagt Satoru Iijima. „Yoshiharu Ikeda ist eine hervorragende Führungspersönlichkeit und wird unsere Vision unterstützen, durch unsere Innovationskraft zum Weltmarktführer in der Metallindustrie zu werden.“

Yoshiharu Ikeda begann seine berufliche Laufbahn Mitte der 80er Jahre bei Mitsubishi Heavy Industries und hatte seither verschiedene globale Positionen inne. Unter anderem war er Manager für Global Sales bei Mitsubishi-Hitachi Metals Machinery und CEO von Primetals Technologies USA. Derzeit ist er Chief Financial Officer (CFO) bei Primetals Technologies.

„Die Stahl- und Aluminiumindustrie befindet sich in einer Transformationsphase mit vielen Chancen und Herausforderungen. Gemeinsam mit Kunden arbeiten wir daran, die Branche zu transformieren und nachhaltige Produktionsprozesse zu implementieren. Das gilt nicht nur für den Upstream-Bereich und Projekte wie HYFOR und Smelter, sondern auch für den Downstream-Bereich. Ein Beispiel hierfür ist die Elektrifizierung von Öfen in Walzwerken und Bandbehandlungslinien. Ein Ansatz dafür ist beispielsweise die Arvedi ESP-Technologie, die keine CO₂ Emissionen verursacht. Ein weiterer Schwerpunkt unserer Aktivitäten ist weiterhin die Digitalisierung, die auch die Nachhaltigkeitsziele unterstützt. Dies umfasst gleichzeitig auch Themen wie Emissionskontrolle, Robotik und Prozessoptimierung – um nur einige Bereiche zu nennen“, sagt Yoshiharu Ikeda. „Bei Primetals Technologies beschäftigen sich mehr als 7.000 Mitarbeitende mit der Zukunft der Metallindustrie und ich freue mich, die Herausforderungen der Branche gemeinsam mit unseren Kunden zu lösen.“

Neuer Chief Financial Officer (CFO) und Chief Operating Officer (COO)

Mit 1. April 2025 wird Andreas Weinhengst, der seit 2018 CFO von Primetals Technologies Austria ist, die Nachfolge von Yoshiharu Ikeda als CFO antreten. Seit Anfang der 90er Jahre ist er in der Metallindustrie in verschiedenen Führungspositionen im kaufmännischen Vertrieb, im Rechnungswesen und im Controlling im In- und Ausland tätig. Zu seinen bisherigen beruflichen Höhepunkten zählen unter anderem die Positionen als kaufmännischer Leiter M&A des Kvaerner Metals Business bei Voest-Alpine Industrieanlagenbau und Head of Accounting und Controlling bei Siemens VAI Metals Technologies, einem der Vorgängerunternehmen von Primetals Technologies.

Mit Beginn des neuen Geschäftsjahres von Primetals Technologies wird auch Karl Purkarthofer die neu geschaffene Position des Chief Operating Officer (COO) von Primetals Technologies antreten. In dieser Funktion wird er mehrere globale Funktionen leiten: Supply Chain, Turnkey, Manufacturing, Projektmanagement, Engineering, Qualitätsmanagement sowie Environment, Health and Safety (EHS). Die Verantwortung für einzelne Projekte verbleibt bei den jeweiligen Globalen Business Units.

Karl Purkarthofer bringt ebenfalls jahrzehntelange Erfahrung aus globalen Führungspositionen mit, die er in Österreich, den USA und Großbritannien innehatte. Unter anderem war er Senior Vice President und Head of Strategy und M&A bei Siemens VAI sowie Executive Vice President und Leiter des Geschäftsbereichs Metallurgical Services bei Primetals Technologies. Im April 2024 wurde Karl Purkarthofer zum Geschäftsführer von Primetals Technologies Austria ernannt, eine Funktion, die er auch in Zukunft beibehalten wird.



Yoshiharu Ikeda wird zum Chief Executive Officer (CEO) von Primetals Technologies ernannt.



Satoru Iijima wird weiterhin als Vorstandsmitglied und Berater tätig sein.



Andreas Weinhengst wird Nachfolger von Yoshiharu Ikeda als CFO von Primetals Technologies.



Karl Purkarthofer wird die neu geschaffene Position des Chief Operating Officer (COO) von Primetals Technologies übernehmen.

Diese **Pressemitteilung** und ein **lizenzfreies Bild** sind unter www.primetals.com/press verfügbar.

Kontakt für Journalisten:

Björn Westin, Pressesprecher

bjoern.westin@primetals.com

Mob. +43 664 6150250

Folgen Sie uns auf Social Media:

[linkedin.com/company/primetals](https://www.linkedin.com/company/primetals)

[facebook.com/Primetals](https://www.facebook.com/Primetals)

twitter.com/primetals

Primetals Technologies, Limited, mit Hauptsitz in London, Großbritannien, ist ein technologischer Pionier und ein weltweit führendes Unternehmen in den Bereichen Engineering, Anlagenbau und Lifecycle-Services für die Metallindustrie. Das komplette Technologie-, Produkt- und Leistungsportfolio des Unternehmens umfasst ganzheitliche Lösungen für Elektrik, Automatisierung, Digitalisierung und Umwelttechnik und deckt sämtliche Schritte der Wertschöpfungskette in der Eisen- und Stahlproduktion – vom Rohstoff bis zum Fertigprodukt – sowie modernste Walzwerkslösungen für NE-Metalle ab. Primetals Technologies ist ein Unternehmen der Mitsubishi Heavy Industries Group und beschäftigt weltweit etwa 7.000 Mitarbeiter. Wenn Sie mehr über Primetals Technologies erfahren möchten, besuchen Sie bitte die Website des Unternehmens unter www.primetals.com.